
Verein der Ehemaligen der Immanuel-Kant-Schule e.V. 
__________________________________________________________________________________ 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des VEK vom 24.5.2013 

 

anwesend: Natascha Böhnisch, Volkmar Stobbe, Regina Tietgen, Lutz Wischeropp, Jens 

Billker, Hellmut Bienert 

 

Beginn: 19.45 Uhr   Ende: 20.50 Uhr 

 

1. Bericht des Vorstandes: 

 

– 2012 wie gewohnt abgeschlossen; 

– aktive Mitglieder zu gering an Anzahl, so dass große Sprünge nicht möglich sind 

– Kantball erfolgreich; 

– Förderung der Aktion „Schüler helfen Schüler“ und Maßnahmen anderer Art gut  

            Angenommen; 

– positive Rückmeldung zur Arbeit des VEK vernommen; 

– Berufsmesse am 19.4.2013 war ebenfalls sehr erfolgreich – 37 Referenten sehr   

            angetan, weil die Schüler (Jahrgang 9 bis 12) vorher festlegen sollten, was sie   

            interessierte, so dass gute Rückfragen kamen. 

 

2. Bericht des Kassenwartes 

 

– siehe Jahresrechnung von 2012; 

– Schüler helfen Schüler – ca. 20 Gruppen, mindestens sind 20 Trainer ausgebildet; 

– aufgrund von Sparmaßnahmen werden ab Schuljahr 2013/14 nur noch 1500€ gezahlt,  

            die die Schule selbst für die Aktion „Schüler helfen Schüler“ verteilen sollen (s. Be- 

            schluss 13.1.13); 

            andere Anträge werden wie bisher von uns behandelt; 

– Kantball hat einen Überschuss von 1500 € gebracht; 

– Problem: Umstellung des Lastschriftverfahrens auf Sepa – alle Mitglieder müssen 

            angeschrieben werden und die neuen Kontodaten erfragt werden, hierbei könnte ein  

            Mitgliederschwund entstehen, ist aber nicht zu ändern; 

– Problem: falsche Adressen – Herr Bienert wird in den Jahrgängen nachhaken, ob 

            jemand weiß, wo die Personen jeweils leben. 

 

3. Bericht der Kassenprüfer 

 

– keine Beanstandungen; 

– großes Lob an den Kassenwart; 

– Antrag auf Entlastung des Vorstandes – einstimmig angenommen; 

 

4. Neuwahlen 

 

– entfällt – erst wieder 2014 fällig 

 

5. Vorschau 

 

– Berufsmesse wieder 2015 – im Rhythmus von 2 Jahren; 



– Kantball wieder am 1. Weihnachtsfeiertag 2013 – schriftliche Einladungen nur an  

            Mitglieder ohne E-Mail-Adresse, Rest per E-Mail – auch Nichtmitglieder mit E-Mail- 

            Adresse, Möglichkeit geben, dass Besucher am Ball ihre E-Mail-Adresse hinterlegen,  

            weiterhin Werbung über facebook, Afterdark, Homepage der Schule. 

 

 

6. Verschiedenes 

 

– Früher halfen zum Kantball (Eintüten der Einladungen..) Schüler in ihrer Freizeit –  

            Damals wurde ihnen lebenslang freier Eintritt für den Ball zugesagt – es sind ca. 40  

            Personen – weiter beibehalten, allerdings zur nächsten Versendung der Freikarten eine  

            Beitrittserklärung beilegen, vielleicht ist ein freiwilliger Beitritt möglich (moralische 

            Verpflichtung). 

 

7. Termin 

 

– Vorstandssitzung am Freitag, d. 6.9.2013 um 19.00 Uhr bei Regina  

            (Ersatztermin 13.9.2013) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


